



*Las obras de la nueva base del SAMU061 estarán terminadas en un año*

La presidenta del Consell de Formentera, Ana Juan, y la presidenta del Govern de las Illes Balears, Francina Armengol, acompañada de la consellera de Salud y Consumo, Patricia Gómez, han visitado hoy el nuevo servicio de hemodiálisis de Formentera, que ha comenzado a funcionar en la isla. En la visita también han estado presentes la vicepresidenta, Alejandra Ferrer; consellers del equipo de gobierno del Consell, y el diputado por Formentera, Antonio J. Sanz.

Se trata de un nuevo servicio del hospital de día, ubicado en un espacio de 50 metros cuadrados, y que se ha puesto en funcionamiento con cuatro sitios de hemodiálisis y una nueva planta de aguas. En total, el Govern ha realizado una inversión de cerca de 600.000 euros para poner en marcha este servicio, de los que 400.000 euros corresponden a la inversión en la dotación técnica y el resto, a contratación de personal para llevarlo a cabo.

Para ponerlo en marcha, el Área de Salud de Eivissa y Formentera amplió la plantilla médica del Servicio de Nefrología con la contratación de un quinto nefrólogo, lo que permitió al servicio desplazar a uno de los especialistas a Formentera para llevar a cabo los tratamientos de hemodiálisis. Con la puesta en marcha de este servicio los pacientes formenterenses, tres en estos momentos, no tendrán que desplazarse hasta el Hospital Can Misses para recibir el tratamiento de hemodiálisis. Esto evitará cerca de un millar de traslados al año.

### **Ana Juan: "cerramos demandas históricas"**

La presidenta del Consell, Ana Juan, ha destacado que con el inicio del servicio de hemodiálisis y la base del 061 "se cierran dos demandas históricas de la sociedad formenterera que demuestran que seguimos cumpliendo los objetivos y los compromisos adquiridos". Ana Juan, además, ha señalado que "son dos servicios esenciales que fortalecen la sanidad pública en Formentera y que, en el caso de la hemodiálisis, evitará los desplazamientos de nuestros vecinos a Eivissa para realizar el tratamiento".

### **Nueva base del SAMU061 por 2,8 millones de euros**

También se ha presentado la nueva base operacional del Servicio de Emergencias Médicas de Urgencias (SAMU061) en Formentera, tras la autorización del Consejo de Gobierno a la contratación de las obras de construcción por valor estimado de 2.771.290,89 euros, una vez que la Oficina Técnica de Supervisión del Servicio de Salud mostró su conformidad con el proyecto de ejecución previamente supervisado.

El Govern ha iniciado las obras de esta base justo coincidiendo con la decisión de prestar este servicio, por primera vez en la isla, de forma permanente. Hasta el pasado año, Formentera contaba con una ambulancia de apoyo vital avanzado sólo durante los meses de verano (que daba servicio junto con la ambulancia de apoyo vital básico, que permanece en la isla todo el año). A partir de este mes de septiembre, los refuerzos del 061, incluida la ambulancia SVA, se mantienen durante todo el año para atender a las necesidades de la población de Formentera.

Las obras de construcción se han iniciado a principios de noviembre. De esta forma, está previsto que la nueva base entre en servicio en el plazo de un año (finales de 2023) y, además, la nueva instalación estará situada junto al hospital.

El proyecto arquitectónico lo ha diseñado el equipo de profesionales de la oficina de arquitectura del Servicio de Salud, formado por David Bravo y Toni Abril, que se han encargado de presentar el proyecto a las autoridades a través de una maqueta.

Durante la visita, se ha enterrado una cápsula del tiempo con hechos significativos del Hospital de Formentera para honorificar la presentación de la nueva base del 061.

La base de nueva creación tendrá una superficie de 890 m<sup>2</sup> divididos en dos plantas conectadas internamente, una planta baja de 605 m<sup>2</sup> y la primera planta de 285 m<sup>2</sup> y un aparcamiento para ambulancias con capacidad para cuatro vehículos.

La nueva instalación contará con tres recursos de guardia:

La Unidad de Apoyo Vital Básico (USVB)

La Unidad de Apoyo Vital Avanzado (USVA)  
La Unidad de Transporte Sanitario no Urgente (UTSNU)

El número de profesionales en tráfico será de cinco, con posibilidades de ampliación, dada la sensibilidad especial en lo que se refiere a las coberturas de recursos humanos ubicados en la isla de Formentera.

*21 de noviembre de 2022*  
*Área de Comunicación*  
*Consell de Formentera*